
 
  

福岡県議会『12月議会』一般質問の項目は、以下のとおりです。 

１．「人口減少社会における本県の都市のスポンジ化対策について」 

①市町村職員を対象とした制度運用に関する研修会や勉強会をどのように開催したのか。 

②市町村の「立地適正化計画」の策定について、どのような技術的助言や補助を行ったのか。 

③本県内の地方都市における「都市のスポンジ化」について、知事の認識は。 

④国交省のガイドラインに基づき、県内の市町村が土地区画整理事業を実施するにあたり、どれ  

 が一番有効かつ効果が上がるのか、県としてどのように助言するのか。 

⑤本県内の「都市のスポンジ化」対策にどのように取り組むのか。 
  

２．「水道法の一部改正に伴う本県の対応について」 

①『PFI法』改正による「コンセッション方式」には、どのような公共施設が対象となるのか。 

②県内市町村及び水道事業者の経営状況をどのように把握しているのか。 

③法改正の柱の一つである「広域連携の推進」について、本県はどのような措置を講じるのか。 

④「コンセッション方式」についての知事の認識は。 

以上。質疑応答の詳細についてはホームページにアップしていますので、是非、ご覧下さい。 
  

④「コンセッション方式の導入」について、知事の認識は。 

 

 URLは、https://3.haranaka.jp/gikai_q201809_6.htmlです。 

〇『２月定例会』 

①「福岡県地域防災計画をはじめとした防災に関する各種計画の見直 

しについて」 

②「福岡県の明治維新 150年の取り組みについて」 

〇『６月定例会』 

①「気候変動に対応する筑前海の水産業の振興について」 

②「対馬混乗寄港便の活用について」 

〇『９月定例会』 

①「国の森林環境税導入にあたっての本県の対応について」  

〇「決算特別委員会」    

① 総務部：「地方公共団体金融機構について」 

② 建築都市部：「西日本大濠花火大会の開催中止について」 

③ 総括質疑：「少年事件での事件後の少年の更生について」（警察本部、高校教育課、私学振興課） 
  

 

私は現在、以下の委員を務めています。いずれも本

県が抱える重要案件であり、課題の克服、政策実現に

向け、しっかり委員としての務めを果たします。 

〇「福岡県青少年問題協議会」委員 

青少年の指導、育成、保護及び矯正に関する総合的 

な施策を樹立するための必要事項を調査審議。 

〇「福岡県覚せい剤麻薬禍対策協議会」委員 

「福岡県薬物の濫用防止に関する条例」に基づく各 

種施策の推進をはじめ、麻薬・覚醒剤・シンナー等薬物乱用防止、麻薬中毒者相談、警察及び各

機関と連携し麻薬・覚醒剤・大麻等の取締りと指導などを調査審議しています。 

〇「福岡県交通対策協議会」委員 

県内の交通対策について広く調査・協議を行っています。「福岡県交通ビジョン」の策定、自転車 

の安全で適正な利用の促進に関する施策などについて調査審議を行っています。 

この１年間の質問です。 質疑応答の全文はホームページに記載しています。 

各種委員として、調査審議、政策提言など、本県発展に尽力しています。  

『 1 2 月 県 議 会 』 一 般 質 問 は 、 以 下 の ２ 項 目 で し た ！  

10月「決算特別委員会」 

 

「福岡県青少年問題協議会」 


